

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 2. 7. 1893

Lieber Richard,
bin heute früh angekömen, eben 2 Stunden BICYCLE gefahren, ziemlich todt. –
Haben Sie nichts beffres vor, fo kömen Sie Nachmittag zwifchen 4 u ½ 5 zu mir?
Falls Sie mir durch Ueberbringer dieses nichts andres mitzutheilen haben, fo
erwarte ich Sie. Sie finden den Parfum, die Cigaretten und Ihren Sie lieb haben-
den

Arthur

2/7 93

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt (Briefpapier mit Trauerrand), 3 Seiten
Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S.46.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Orte: Bad Ischl